

Zehn teilnehmende Mannschaften konnten am vergangenen Sonntag, 3. Juli 2016, wieder ihre Spiele bei den inzwischen 9. Dorfmeisterschaften im Beach-Volleyball bestreiten, die die Volleyball-Abteilung des TuS Ergenzingen ausrichtete. Wie bereits in den vergangenen Jahren waren die äußeren Bedingungen optimal: Zwei bestens präparierte Sandfelder konnten bespielt werden und einmal mehr hatte man wettermäßig Glück. Viele Mannschaften sind inzwischen Stammgäste bei diesem Beach-Event in der MAGRA Beach Arena und genießen die tolle Stimmung mit Musik von DJ Alex, vielen Zuschauern und einem reichhaltigen Verpflegungsangebot des Catering Teams mit Susanne Fahl, Martina und Andi Hösle, Karin Weimer-Buck sowie Petra und Rolf Digeser.



Zunächst wurde in zwei Fünfer-Gruppen gegeneinander gespielt, um dann anschließend in der Endrunde zwischen den Gruppenplatzierten die Endplätze auszuspielen. Das Endspiel bestritten wie schon 2014 das Team der Wild-Wilson-Wizards mit Carmen Eipper, Bettina Simons, Frank Grammer, Günter Grammer und Volker Herold gegen das Team Capalonga mit Mandy und Jakob Braun sowie Julian und Uli Fahl. Hier entwickelte sich eine hochklassige Partie, die schließlich von Capalonga mit 30 : 26 gewonnen wurde. Damit konnte sich Capalonga zum vierten Mal den Titel des Dorfmeisters sichern. Die Platzierungen im Einzelnen:

1. Capalonga
2. Wild-Wilson-Wizards
3. Waikiki Beach Bomber

4. Team ImPoSand
5. 3 Halbe und 1 Radler
6. RaiBa
7. Flying Kolpings
8. Team Ensinger
9. GiG Mix
10. JuHa



Vielen Dank dem Jugendhaus für die Kooperation bei dieser schönen Veranstaltung und allen Helferinnen und Helfern! Wir freuen uns auf das Jubiläumsturnier in 2017, den dann **10.** Ergänzinger Dorfmeisterschaften im Beach-Volleyball.